
ОТЧЕТ
о деятельности постоянной комиссии Липецкого городского 

Совета депутатов по транспорту, дорожному хозяйству и благоустройству
в 2018 году

1. Заседания постоянной комиссии, выполнение плана работы

Постоянная комиссия по транспорту, дорожному хозяйству и 
благоустройству осуществляет свою деятельность в соответствии с 
федеральными законами, Уставом города Липецка, Регламентом Липецкого 
городского Совета депутатов и перспективным планом работы городского 
Совета.

На начало года комиссия состояла из 11 депутатов. В октябре 2018 года 
количественный состав комиссии изменился в связи с довыборами. В состав 
комиссии вошел депутат по избирательному округу № 17 Кофанов А.В. В 
настоящее время в комиссии работают 12 депутатов.

Организационную деятельность комиссии осуществляет избранный из 
числа депутатов председатель комиссии Бондарев Б.А., в его отсутствие -  
заместитель председателя комиссии Аленин В.А. Подготовку материалов к 
заседаниям обеспечивает куратор комиссии Илюхина О.А. -  главный 
консультант городского Совета.

Работа комиссии строилась в соответствии с приоритетными 
направлениями федерального и регионального законодательства, 
направленного на создание безопасных и благоприятных условий проживания 
граждан, развитие и модернизацию городского пассажирского транспортного 
хозяйства.

Основным направлением деятельности комиссии является рассмотрение 
вопросов, связанных с:

- созданием условий для предоставления транспортных услуг населению 
и организацией транспортного обслуживания населения в границах города;

- дорожной деятельностью в отношении автомобильных дорог местного 
значения в границах города и обеспечением безопасности дорожного движения 
на них;

осуществлением муниципального контроля за сохранностью 
автомобильных дорог местного значения в границах города;

- организацией благоустройства и озеленением территории города и 
другие.

В течение отчетного периода комиссия провела 15 заседаний, из них: 1 
выездное, 1 совместное с постоянной комиссией по жилищно-коммунальному 
хозяйству, градостроительству и землепользованию, на которых было 
рассмотрено 70 вопросов различной направленности. На заседаниях 
обсуждались вопросы не только профильного направления, но и вопросы, 
формирования и исполнения бюджета города, эффективного использования 
муниципальной собственности и др.
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Заседания постоянной комиссии проводились в сроки, установленные 
планом работы, срывов заседаний комиссии за отчетный период не 
допускалось.

Средняя явка депутатов в заседаниях комиссии, проведенных в 2018 году, 
составила 72 процента (приложение 1). Необходимо признать, что уровень явки 
хороший, но некоторые депутаты редкие участники заседаний. Все заседания 
были открытыми, с приглашением представителей органов государственной 
власти, руководителей различных уровней, представителей 
правоохранительных органов и общественных объединений. Велись онлайн- 
трансляции всех заседаний.

План работы городского Совета на 2018 год, утвержденный решением 
сессии № 580 от 19.12.2017 г., разработаный с учетом предложений 
председателя городского Совета, депутатов и постоянных комиссий городского 
Совета, Главы города Липецка, Счетной палаты города Липецка и 
Общественной палаты города Липецка, включал в себя 11 вопросов по 
профилю комиссии. Из них рассмотрено на заседании комиссии и сессии 
городского Совета -  3 вопроса, рассмотрено только на заседании постоянной 
комиссии -  2, рассмотрение 6 вопросов перенесено на 2019 год. Кроме того, 
членами комиссии было рассмотрено и вынесено на заседание сессии 4 
внеплановых вопроса, касающихся назначения и результатов публичных 
слушаний, реорганизации МКП «Липецкгорсвет» и проекта положения «О 
проведении ежегодного городского смотра-конкурса по благоустройству и 
санитарному содержанию территорий города Липецка».

2. Вопросы, подготовленные для рассмотрения на сессиях и 
рассмотренные постоянной комиссией

В 2018 году постоянной комиссией была проделана следующая работа 
(основные отчетные показатели работы постоянной комиссии за 2018 год 
приведены в таблице № 2).

Постоянной комиссией было подготовлено 7 вопросов для рассмотрения 
на сессиях Липецкого городского Совета депутатов.

Это, прежде всего вопросы, связанные с внесением изменений в 
нормативно-правовые акты, деятельностью муниципальных предприятий и 
учреждений города Липецка, контроль исполнения муниципальных программ.

1. Были внесены изменения в Положение «О департаменте 
дорожного хозяйства и благоустройства администрации города Липецка». 
Проект был разработан с целью уточнения функций департамента дорожного 
хозяйства и благоустройства администрации города Липецка с учетом 
принятых нормативно-правовых актов.

2. На рассмотрение Липецкого городского Совета депутатов был 
внесен проект положения «О проведении ежегодного городского смотра-
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конкурса по благоустройству и санитарному содержанию территорий 
города Липецка»,

Смотр-конкурс проводится с целью развития инициатив жителей и 
направлен на широкое вовлечение населения, органов территориального 
общественного самоуправления, коллективов организаций разных форм 
собственности и организационно-правовых форм в мероприятия по 
благоустройству территории города Липецка. Положение определяет 
процедуру проведения ежегодного городского смотра-конкурса по 
благоустройству и санитарному содержанию.

3. Была рассмотрена информация «О ходе реализации 
муниципальной программы «Развитие транспорта и дорожного хозяйства 
города Липецка на 2017-2022 годы» в 2017 году и планах на 2018 год».

Муниципальная программа «Развитие транспорта и дорожного хозяйства 
Липецка на 2017-2022 годы» разработана с целью создания транспортной 
системы города, удобной для жизни населения в условиях высокого уровня 
автомобилизации. Мероприятия программы направлены на повышение 
качества обслуживания пассажиров и создание комфортных условий для 
поездок, приведение асфальтового покрытия и искусственных сооружений 
автомобильных дорог общего пользования местного значения, а также 
дворовых территорий в соответствие с нормативными требованиями.

В рамках данной программы были заменены и отремонтированы 
остановочные павильоны на остановках общественного транспорта, с целью 
повышения качества транспортного обслуживания населения внесены 
изменения в схемы маршрутов, на постоянной основе реализуются 
мероприятия по обеспечению доступности пассажирского транспорта для 
граждан с ограниченными физическими возможностями, выполняются 
мероприятий по обновлению подвижного состава, выполнение работ по 
содержанию и ремонту автомобильных дорог местного значения и 
искусственных сооружений и другие мероприятия.

4. Рассматривался вопрос «О реорганизации муниципального 
казенного предприятия «Липецкгорсвет» в муниципальное бюджетное 
учреждение «Липецкгорсвет»,

Указанное предприятие было создано в целях удовлетворения 
общественных потребностей в организации реализации полномочий города 
Липецка в освещении улиц, а также полномочий по обеспечению безопасности 
дорожного движения на автомобильных дорогах местного значения с 
использованием технических средств организации дорожного движения 
(светофоров).

Реорганизация МКП «Липецкгорсвет» в форме преобразования (МБУ 
«Липецкгорсвет») проводилась с целью централизованного подхода к 
формированию и финансовому обеспечению муниципального задания на 
выполнение работ по организации освещения улиц города Липецка и 
ликвидации убытков МКП «Липецкгорсвет».

5. Департаментом дорожного хозяйства и благоустройства 
администрации города Липецка был представлен Отчет об итогах работы за 
2017 год и текущий период 2018 года.
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Данный отчет отразил результаты деятельности департамента в 
указанный период и задачи на будущее.

6. Было назначено проведение публичных слушаний по проекту 
изменений в Правила благоустройства территорий города Липецка и 
рассмотрены их результаты. Данный проект был разработан с целью 
улучшения санитарного состояния территорий города Липецка, создания 
комфортных условий проживания населения.

3. Совместные мероприятия

Проведение публичных слушаний является одним из способов 
привлечения граждан к участию в местном самоуправлении. За отчетный 
период городским Советом было проведено 3 публичных слушания. Целью их 
проведения является обсуждение проектов муниципальных правовых актов по 
вопросам местного значения с участием жителей города.

Одним из вопросов, вынесенных на публичные обсуждения, стало 
внесение изменений в Правила благоустройства территорий города 
Липецка.

Одна часть изменений касалась изложения в Правилах определений 
«благоустройство территории» и «элементы благоустройства» в новой 
редакции и добавления определения «архитектурно-художественная 
концепция», вторая -  размещения нестационарных торговых объектов на 
земельных участках, в зданиях, сооружениях, находящихся в муниципальной 
собственности. Согласно изменениям, размещение нестационарных торговых 
объектов не допускается в границах красных линий, обозначающих территорию 
общего пользования. Также размещение данных объектов не должно мешать 
движению пешеходов и нарушать другие установленные в Правилах 
требования.

Из многочисленных обращений жителей города Липецка, поступивших в 
Липецкий городской Совет депутатов, 5 предложений были включены в 
заключение, из них: 1 -  рекомендовано оргкомитетом к принятию, 3 -  к 
отклонению, по 1 -  решение оргкомитетом не принято. 7 предложений, не 
являющихся предметом рассмотрения в рамках Проекта, были направлены 
Главе города для рассмотрения по существу вопроса.

Организационным комитетом было проведено три заседания. Оргкомитет 
рекомендовал городскому Совету направить проект изменений в Правила 
благоустройства территорий города Липецка на доработку в администрацию 
города Липецка для учета предложений, поступивших от участников 
публичных слушаний.

Липецкий городской Совет депутатов рекомендовал администрации 
рассмотреть заключение на предложения участников публичных слушаний по 
проекту изменений и принять меры по их реализации.

По инициативе постоянной комиссии был организован и проведен 
«круглый стол» на тему: «Развитие транспортной системы города 
Липецка. Интеллектуальные транспортные системы». В данном
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мероприятии приняли участие специалисты в области интеллектуальных 
транспортных систем.

Во время проведения «круглого стола» обсуждалась одна из наиболее 
важных задач транспортной системы - обеспечение максимальной 
эффективности функционирования транспортно-дорожного комплекса путем 
повышения качества удовлетворения потребностей экономики и населения в 
безопасных и эффективных транспортных услугах. Реализация задачи 
обеспечения требуемой мобильности населения невозможна без внедрения 
технологий организационного управления транспортной системой с 
использованием современных информационно-телекоммуникационных 
технологий.

В рамках проведения «круглого стола», администрации города Липецка 
было рекомендовано разработать план первоочередных мероприятий по 
созданию интеллектуальной транспортной системы и определить поэтапные 
сроки реализации.

Члены комиссии активно взаимодействовали с администрацией города 
Липецка при рассмотрении вопросов организации транспортного обслуживания 
населения города Липецка. В связи с этим, 29.05.2018 года в стенах городского 
Совета прошел депутатский час на тему: «Перспективы развития 
пассажирского транспорта города Липецка», в рамках которого была 
рассмотрена проблема обновления транспортных средств, задействованных в 
перевозках пассажиров, и пути ее решения. А также, помимо задачи по 
обновлению автотранспорта, администрация города обозначила план работы по 
ряду направлений, указанных в «Концепции развития пассажирского 
транспорта города Липецка».

Совместно с департаментом дорожного хозяйства и благоустройства 
администрации города Липецка на депутатском часе «Ремонт автомобильных 
дорог общего пользования местного значения городского округа город 
Липецк в 2019 году в рамках приоритетного проекта «Безопасные и 
качественные дороги» обсуждались мероприятия, проводимые в целях 
создания благоприятных условий проживания граждан, в том числе 
формирование списка ремонта улиц и дорог города Липецка на предстоящий 
год.

4. Контрольные функции

Контрольные полномочия представительного органа являются 
эффективным механизмом в решении вопросов местного значения, поэтому 
депутаты городского Совета используют все формы контроля в своей 
деятельности.

С целью реализации контрольных полномочий в соответствии с 
Планом работы в течение года все контрольные мероприятия были выполнены.

В рамках осуществления контрольных функций, одним из приоритетных 
направлений в истекшем периоде стало рассмотрение комиссией вопросов, 
связанных с дорожной деятельностью в отношении автомобильных дорог 
местного значения в границах города и обеспечением безопасности дорожного 
движения на них, созданием условий для предоставления транспортных услуг
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населению и организацией транспортного обслуживания населения в границах 
города, деятельностью муниципальных предприятий и учреждений города 
Липецка.

Особое внимание уделялось выполнению мероприятий в рамках 
реализации проекта «Безопасные и качественные дороги» и программы 
комплексного развития транспортной инфраструктуры городских агломераций.

За отчетный период рассмотрен один из наиболее острых вопросов: «О 
состоянии аварийности на автомобильных дорогах на территории города 
Липецка. вызванной нарушением иелостности дорожного полотна. и 
принимаемых мерах по обеспечению безопасности дорожного движения». 
Было рекомендовано администрации города проработать вопрос использования 
антивандальных конструкций канализационных люков и решеток 
дождеприемных колодцев на территории города Липецка, принять 
необходимые меры по обеспечению безопасности дорожного движения, в том 
числе по устранению нарушения целостности дорожного полотна, в 
установленный законом срок и другие мероприятия. Данный вопрос остается 
на контроле комиссии.

Рассматривался вопрос о мероприятиях по ограничению движения 
тяжеловесных и (или) крупногабаритных транспортных средств по дорогам 
общего пользования города Липецка. Администрации города Липецка было 
рекомендовано разработать и принять нормативные акты по ограничению 
движения грузового транспорта по дорогам общего пользования города 
Липецка.

В ходе рассмотрения вопроса об исполнении решения сессии Липецкого 
городского Совета депутатов от 28.03.2017 № 373 «О состоянии дел по 
проектированию объектов городской транспортной инфраструктуры 
(автомобильные дороги, мосты и путепроводы) на территории города 
Липецка», было взято на контроль выполнение проектных работ по ул. Баумана 
и пр. Победы.

Постоянная комиссия не оставила без внимания и вопрос обследования и 
ремонта мостовых сооружений. Благодаря активной работе депутатов и 
деятельности комиссии были выполнены работы по техническому 
обследованию пешеходного подвесного моста, соединяющего улицы Доватора 
и Филипченко. На контроле комиссии остается вопрос диагностического 
обследования моста -  эстакады через реку Воронеж (в районе Петровского 
моста), работа в данном направлении будет продолжена.

В рамках осуществления контроля за деятельностью муниципальных 
предприятий, постоянная комиссия на своем заседании рассмотрела вопрос о 
деятельности МБУ «Управление благоустройства города Липецка», по 
результатам которого рекомендовала принять меры по устранению нарушений, 
выявленных Счетной палатой города Липецка, а также вопрос о результатах 
деятельности МКП «Липецкгорсвет», рекомендовано проработать вопрос по 
недопущению понижения уровня среднемесячной заработной платы 
сотрудников МКП «Липецкгорсвет».

Кроме того, в отчетном периоде рассматривался вопрос об итогах 
проверки Счетной палатой города Липецка использования средств.
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выделенных на содержание объектов благоустройства. По результатам 
рассмотрения рекомендовано провести работу по постановке на баланс 
подземного перехода в районе Центрального рынка и устранить выявленные в 
ходе проверки нарушения.

На контроле постоянной комиссии остается вопрос по реконструкции ул. 
П.А.Папина с переносом линий электропередач. обустройством остановочных 
павильонов и парковочных карманов для последующего пуска пассажирского 
общественного транспорта по вышеуказанной улиие.

В настоящее время остаются актуальными вопросы по паспортизации 
ливневой канализации, выполнению мероприятий по проведению капитального 
ремонта дорог, выполнению мероприятий по комплексному благоустройству, 
реконструкции существующих и строительству новых светофорных объектов 
на улично-дорожной сети города Липецка и другие.

За отчетный период на контроль было поставлено 14 решений 
постоянной комиссии и 1 решение сессии городского Совета. Снято с контроля 
17 решений постоянной комиссии, в том числе решения предыдущего периода.

На сегодняшний день на комиссию возложен контроль исполнения 12 
решений, из них: 9 -  2018 года, 1 -  2017 года, 2 -  2016 года и 5 решений 
Липецкого городского Совета депутатов, из них: 1 -  2018 года, 2 -2017  года, 2 
-2016 года.

5. Работа с письмами и обращениями

В отчетном периоде депутатами комиссии велась работа по 
рассмотрению обращений граждан в рамках действующего законодательства.

За отчетный период в постоянную комиссию поступило 4 обращения: из 
них по профилю комиссии депутатом по одномандатному избирательному 
округу № 15 Пинаевой Е.А. были внесены два вопроса. Это:

- вопрос обследования пешеходного моста, соединяющего улицы 
Доватора и Филипченко,

- реконструкция улицы П.А.Папина.
По результатам выездной комиссии работы по обследованию и 

разработке рабочих проектов на ремонт пешеходного моста, расположенного 
по ул. Доватора-Филипченко, выполнены.

Вопрос по реконструкции улицы П.А.Папина находится на контроле 
постоянной комиссии.

Другие обращения касались состоянии аварийности на автомобильных 
дорогах на территории города Липецка и принимаемых мерах по обеспечению 
безопасности дорожного движения.

За 2018 год в комиссию поступило 222 документа (материалы на 
комиссию, информационные письма и т.д.), из них обращений граждан -  2; 
количество исходящей корреспонденции в рамках полномочий комиссии - 406, 
из них по обращениям — 2. За отчетный период получено 37 заключений, из 
них: 5 -  Прокуратура Липецкой области; 5 -  У ФАС по Липецкой области; 5 -  
Счетная палата города; 10 -  правовое управление; 12 -  экспертно
аналитическое управление.
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6. Задачи на 2019 год

Основными направлениями работы постоянной комиссии на 2019 год 
являются: правотворческая деятельность, контроль ранее принятых решений, 
анализ отчетной информации, представляемой структурными подразделениями 
администрации города, осуществление контрольных и иных мероприятий.

В марте 2019 года планируется проведение седьмого заседания «круглого 
стола» на тему: «Проблемы управления состоянием сети автомобильных дорог 
и искусственных сооружений».

Будет продолжена работа с обращениями граждан, проведение выездных 
заседаний и личных депутатских приемов.

Подводя итог, можно отметить, что постоянная комиссия Липецкого 
городского Совета депутатов по транспорту, дорожному хозяйству и 
благоустройству за отчетный период успешно выполнила поставленные перед 
ней задачи и продолжает совершенствовать формы и методы своей 
деятельности.

Председатель 
постоянной комиссии Б.А.Бондарев



Информация
об участии депутатов пятого созыва в работе постоянной комиссии 

по транспорту, дорожному хозяйству и благоустройству 
_________________________в 2018 году_________________________

№ №
прото
кола

Дата про
ведения 

заседания 
ПК

Ф.И.О депутатов постоянной комиссии
Количество 

депутатов на 
заседании 

ПК <%)

п/п Бонда
рев
Б.А.

Але
нин 
В. А.

Кула
ков
А.Н.

Сазо
нов
С.В.

Пере-
сыпки-
наВ.Г.

Тинь-
ков
И.В.

Ниже-
горо-
дов
Р.В.

Поно
марен
ко Е.В.

Кукар
Кар
цев

М.В.

Печер
ский
А.В.

Пи-
наева
Е.А.

Ко-
фанов
А.В.

1 40 16.01.2018 + + + п/н + + + + п/н п/н + 73%

2 41 08.02.2018 + + + + + п/н + + + + + 91%

3 42 20.03.2018 + + + п/н + 0 + б/л п/н + + 64%
4 43совм 03.04.2018 + п/н + п/н п/н + + + п/н + + 64%
5 44 19.04.2018 + п/н + + + + п/н + + + + 82%
6 45 03.05.2018 + + + + п/н + + + п/н + + 82%
7 46выез 05.06.2018 + п/н п/н п/н + + 0 + + + 64%
8 47 07.06.2018 + + + + п/н + + О + + + 81%
9 48 12.07.2018 + п/н п/н п/н + 0 + + п/н + + 55%
10 49 21.08.2018 + п/н + + + п/н + + + + + 82%
11 50 06.09.2018 к + + п/н + + 0 п/н + + + 64%
12 51 09.10.2018 + + + + + п/н + + п/н + + 82%
13 52 13.11.2018 + + + + п/н + + + п/н О б/л п/н 58%
14 53 27.11.2018 + 0 + п/н + + + + п/н + + + 75%
15 54 04.12.2018 + п/н + п/н + + + + + + + п/н 75%

Ито
го

15 93% 53% 93% 47% 67% 67% 87% 73% 47% 87% 93% 33% 72%

Примечание: + присутствие на заседании, о -  отпуск, п/н -  производственная необходимость, п- прием граждан, к — командировка, б/л -  больничный



Отчетные показатели 
о некоторых результатах работы постоянной комиссии Липецкого городского Совета 

депутатов пятого созыва по транспорту, дорожному хозяйству и благоустройству
за 2018 год

№№
п/п

Содержание 2015
год

2016
год

2017
год

2018
год

1 Состав комиссии 13 10 11 12
2 Проведено заседаний всего, в г.ч. 4 19 17 15

2.1 Стационарные 3 10 14 13
2.2 Стационарные совместные 1 3 1 1
2.3 Выездные совместные 1 - -
2.4 Выездные 5 2 1
3 Средняя явка депутатов на заседания, % 80,8 70,7 74,71 72%
4 Количество вопросов, рассмотренных на 

заседании постоянной комиссии всего, из 
них внесено:

23 74 82 70

4.1 Председателем городского Совета 5 5 2 4
4.2 Главой города 13 11 13 9
4.3 Постоянной комиссией 5 50 65 55
* в порядке контроля 35

4.4 Депутатами городского Совета 8 2 2
- Пинаева Е.А. -  депутат по ИО № 15 1 2

4.5 Счетной палатой города - - -
4.6 Прокурором Липецкой области - - «
4.7 Органом ТОС - - -
4.8 Инициативной группой граждан - - -
4.9 Общественной палатой города Липецка - - -
5 Рассмотрено обращений жителей 7 1 2
6 Количество решений ПК, поставленных на 

«КОНТРОЛЬ»
2 28 24 14

6.1 Сняты с контроля как исполненные 13 5 5
6.2 Продлен срок ввиду ограниченного 

финансирования
15 19 7

6.3 Продлен срок по другим основаниям 5 2
7 Количество вопросов, рассмотренных на 

заседаниях Липецкого городского Совета 
депутатов, из них:

9 13 15 7

7.1 Принято всего решений, 
в том числе:

15 16 23 9

Нормативных правовых актов (НПА), в т.ч. 
признание утратившими силу, регламент ЛГСД и 
внесение изменений в него и др.

4 4 8 2

Правовых актов ненормативного характера 
(ПАНХ) — предоставление преференций, передача 
муниципального имущества, отчеты, информации, 
утверждение границ ТОС, наименования улиц, 
результаты ПС и др.), из них

5 7 7 3

* в порядке контроля 2 5 1 -
- Законодательных инициатив, обращений - - -

Процедурные вопросы (первое чтение, 
депутатские запросы, решения о создании рабочих 
групп, сложение полномочий, назначение ПС, 
согласование совета директоров, реорганизация МУП, 
предложения в ИК, информация о допвыборах, снятие 
с контроля и др.)

4 2 4

8 Количество решений сессий, 
поставленных на «КОНТРОЛЬ»

5 3 1
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8.1 сняты с контроля как исполненные (или по 

другим основаниям)
-

8.2 находятся на контроле как неисполненные 1
9 Количество НПА, внесенных субъектами 

правотворческих инициатив, из них:
7 4 8 2

9.1 Председателем городского Совета 5 1 1 -
9.2 Главой города 2 3 7 2
9.3 Постоянной комиссией - - -
9.4 Депутатами городского Совета - - -
9.5 Счетной палатой города - - -
9.6 Прокурором Липецкой области - - -
9.7 Органом ТОС - - -
9.8 Инициативной группой граждан - - -
9.9 Общественной палатой города Липецка - - -
10 Количество поправок, внесенных 

субъектами правотворческих инициатив, 
из них:

1

10.1 Председателем городского Совета - - -
10.2 Главой города - - -
10.3 Постоянной комиссией - - -
10.4 Депутатами городского Совета 1 - -
10.5 Счетной палатой города - - -
10.6 Прокурором Липецкой области - - -
10.7 Органом ТОС - - -
10.8 Инициативной группой граждан - - -
10.9 Общественной палатой города Липецка - - -
И Подготовка других мероприятий по 

профилю комиссии, из них:
- 9 4 4

11.1 Публичные слушания - 1 - 1
11.2 Депутатский час - 2 2 2
11.3 Круглый стол - 1 1 1
11.4 Заседания рабочих групп - - -
11.5 Общественный совет при председателе 

городского Совета
- * -

11.6 Рабочие совещания 3 1 -
12 Количество вопросов для рассмотрения, 

утвержденных планом работы городского 
Совета

15 И 11

12.1 Рассмотрено плановых вопросов - 6 7 3
12.2 Количество вопросов, отправленных на 

доработку
- “ 1 -

12.3 Количество отозванных вопросов - 1 - -
12.4 Количество вопросов, рассмотренных только 

на заседании постоянной комиссии
- 6 4 2

12.5 Количество плановых вопросов, не 
рассмотренных в текущем году (перенесены 
на 2019)

1 6

13 Рассмотрено внеплановых вопросов, из 
них внесено:

- 7 8 4

13.1 Председателем городского Совета 4 1 2
13.2 Депутатами городского Совета - - -
13.3 Главой города, из них: 3 7 2

- Отправлено на доработку решением 
комиссии

1

- Отозван с рассмотрения на комиссии -
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- Отклонен решением сессии -

13.4 Постоянной комиссией - - -
13.5 Счетной палатой города - - -
13.6 Прокурором Липецкой области - - -
13.7 Органом ТОС - - -
13.8 Инициативной группой граждан - - -
13.9 Общественной палатой города Липецка - - -
14 Количество входящей корреспонденции, из 

них обращения
4 185/9 141/3 222/34

15 Количество исходящей корреспонденции, 
из них переписка по обращениям

7/7 343/5 216/3 406/4

16 Количество заключений, полученных по 
профилю комиссии всего, в том числе:

14 40 45 37

16.1 Прокуратура Липецкой области 4 9 8 5
16.2 У ФАС по Липецкой области 3 7 8 5
16.3 Г лава города Липецка 0 2 1 -
16.4 Счетной палаты города Липецка 3 8 8 5
16.5 Правовое управление Липецкого городского 

Совета депутатов
1 7 10 10

16.6 Экспертно-аналитическое управление 
Липецкого городского Совета депутатов

3 7 10 12


